

Dear Partners,  
(En français ci-dessous)

I hope this message finds you well.

Further to our message of September 23, 2020 and taking into account the current evolution of the health situation and the restrictions to international mobility, we are writing this message to give you an update on the arrival of future residents at the Cité internationale des arts.

For artists of all nationalities present in the Schengen Area / European Union zone, arrivals are still possible.  
For artists who are not present in the Schengen Area/European Union zone, arrivals will be postponed until April 2021 at the earliest.

Please come back to us as soon as possible to confirm the resumption date of your programme. This must be after April 2021.

We remain at your disposal and look forward to hearing from you.

All the best,

////////////////////////////////////

Chers Partenaires,

J'espère que ce message vous trouve au mieux.

Suite à notre message du 23 septembre 2020 et en prenant en compte l'évolution actuelle de la situation sanitaire et les restrictions à la mobilité internationale, nous vous écrivons ce message pour faire un point sur les arrivées des futurs résidents à la Cité internationale des arts.

Pour les artistes de toutes nationalités présents dans la Zone Schengen / Union Européenne, les arrivées restent possibles.  
Pour les artistes non présents dans la Zone Schengen / Union Européenne, les arrivées seront repoussées à avril 2021 au plus tôt.

Nous vous remercions de revenir vers nous dans les plus brefs délais pour confirmer la date de reprise de votre programme. Celle-ci devra se faire après avril 2021.

Nous restons à votre écoute.

Bien cordialement,



**Véronique DAVOST**

Coordinatrice, chargée du lien avec les résidents & les souscripteurs

**Cité internationale des arts**

18, rue de l'Hôtel de Ville - 75004 Paris

+33 (0)1 42 78 71 72 – [veronique.davost@citedesartsparis.fr](mailto:veronique.davost@citedesartsparis.fr)

[www.citedesartsparis.fr](http://www.citedesartsparis.fr)

Suivez-nous sur [Facebook](#), [Twitter](#) et [Instagram](#)